
Protokoll: 

 

Die FDP-Fraktion stellt einen Änderungsantrag zur Reduzierung der Ausbaubeiträge auf 50 %, da in 

der Örtlichkeit aufgrund des Studentenwohnheims ein erhöhtes Verkehrsaufkommen zu beobachten 

und mit einem gesteigerten Verkehrsaufkommen aufgrund des Neubaus der Kindertagesstätte zu 

rechnen sei.  

 

Baudezernent Flöck erklärt, dass diese Umstände in die Überlegungen zur Festsetzung des 

Ausbaubeitrags bereits mit eingeflossen seien. 

 

Der Änderungsantrag wird bei 7 Ja-Stimmen mehrheitlich abgelehnt. 

 


